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Distribuição: Chefia de Gabin1~le 
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Considerando que foi encaminhado requerimento de número 322/2020, 
solicitando informações referentes à permissão de uso do Estádio da Arena da Fonte 
Luminosa pela Ferroviária, regulamentado pelo Decreto Municipal n° 11 .461 de 1 O de 
agosto de 2017; 

Considerando que, no requerimento, foi questionado se a Ferroviária estava 
reslizando o pagamento pelo uso do espaço; 

Cons iderando ainda que, em resposta através do ofício de número=-' 
445/2020, foi informado que o valor devido havia sido parcelado em quatro vezes e que já 
haviam sido pagas duas parcelas, 

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município '· 
de Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, nQ.· 
sentido de encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas: 

~:::·. 
\ ·v ,' : 

?~. 
-~.~\ 

1. Foram pagas as duas parcelas restantes no valor de R$ 
cada? 

34 . 372 , 9~( 
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·~ 2. Cópia do extrato bancário mostrando a entrada dos valores pagos. 
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